



## **Violenta pelea con cuchillos en Caleta Abarca deja varios heridos, 2 detenidos, y alarma a veraneantes**

**L**o que comenzó como una tranquila tarde de verano en la popular playa Caleta Abarca de Viña del Mar terminó en una violenta confrontación que perturbó a los veraneantes. En un hecho ocurrido el pasado sábado, un grupo de individuos protagonizó una pelea en la arena utilizando fierros y cuchillos, lo que dejó a cuatro personas heridas, dos hombres y dos mujeres, violenta mientras menores de edad y familias enteras presenciaban la escena.

En un video difundido en redes sociales, se puede observar la intensidad del altercado, que tuvo lugar en plena tarde en uno de los balnearios más concurridos de la región. Según las primeras versiones, la riña comenzó en la zona de los estacionamientos y rápidamente se trasladó a la arena. La disputa habría sido ocasionada por un enfrentamiento entre comerciantes informales y un grupo de personas a quienes se les acusaba de robar. La violencia desatada obligó a numerosos bañistas a huir para ponerse a salvo.

El salvavidas Hugo Castro relató que de un momento a otro los presentes vieron cómo se desataba la batalla violenta, con personas usando fierros y cuchillos, y niños entre los involucrados. Por su parte, el mayor Pedro Zapata, de la Prefectura de Viña del Mar, indicó que, según la información preliminar, la pelea se originó por «rencillas previas» entre los implicados.

Entre los heridos se encuentran dos hombres de 32 y 37 años, quienes además fueron detenidos por su participación en la pelea violenta. Ambos resultaron con heridas provocadas

por armas blancas; uno con una lesión en el tórax y el otro con cortes en la mano izquierda, además de diversas contusiones. Tras el incidente, ambos fueron trasladados al Hospital Gustavo Fricke de Viña del Mar.

Los detenidos, que tienen antecedentes por delitos como el porte y consumo de drogas, robo y amenazas, fueron puestos en libertad después de ser sometidos al procedimiento del artículo 26 del Código Penal, lo que implica su liberación previa comprobación de domicilio. El hecho fue informado al Ministerio Público, que dio las instrucciones pertinentes. Desde la Armada señalaron que, en el momento de la pelea violenta, sus efectivos se encontraban realizando patrullajes en la ciudad y colaborando con la fiscalización junto a la municipalidad en el muelle Vergara y Laguna Verde, debido a las marejadas en la zona.

Por su parte, el municipio de Viña del Mar condenó el incidente, señalando que la riña es producto de las disputas dentro de grupos de delincuentes. Además, informaron que en el marco del Plan Verano, ejecutado junto a Carabineros, la Armada y la Seguridad Municipal, se han realizado más de 40 operativos en los últimos 12 días, logrando la detención de más de 20 personas y la incautación de casi 40,000 especies ilegales y una veintena de vehículos vinculados al crimen organizado. En cuanto a la concesión de la playa, la municipalidad explicó que esta fue rescindida por «incumplimientos graves», y actualmente el caso se encuentra en juicio.

La situación generó preocupación en los veraneantes y reafirmó la necesidad de mayor seguridad en los espacios públicos de Viña del Mar.